



Mardi 11 juin 2019, en fin d'après midi, les passionnés des 24 Heures du Mans ont pu retrouver les pilotes sur la ligne droite des stands et approcher les voitures du célèbre circuit Bugatti. La traditionnelle séance de dédicace a réuni un large public.

Les 186 concurrents des 62 voitures engagées aux 24 Heures du Mans 2019 étaient tous présents pour rencontrer les fans, mardi 11 juin.

« C'est un moment incontournable de cette folle semaine » (Bruno Vandestick, speaker officiel des 24 heures du Mans)

Cartes dédicacées, affiches, sacs, les écuries ont gâté les nombreux spectateurs de passage à leurs stands.

Devant les stands Aston Martin, Porsche, Ferrari et Ford, il a fallu patienter des dizaines de minutes avant d'atteindre la table des pilotes.

« C'est toujours un plaisir de rencontrer les gens qui nous soutiennent »
(Vincent Capillaire, pilote sarthois)

Une centaine de personnes ont dû prendre leur mal en patience pour espérer approcher de près l'ex pilote de F1 et vainqueur de l'édition 2018 Fernando Alonso au stand Toyota. Malheureusement, peu d'entre elles y sont parvenues.

Mercredi 13 et jeudi 14 juin, les pilotes entrent en piste pour les essais libres et qualificatifs.

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)